

„Tahēiti oder Otahēiti hieß sie, fiel der Onkel ein.

Therese. Nun ja, da hatten sie auf dem Schiffe auch eine solche Kuckuksuhr. Die Leute auf der Insel mochten aber wohl glauben, es sey ein wirklicher Vogel, und da sie nicht bemerkten, daß man demselben etwas zu Fressen gab, so dachten sie, der Vogel würde verhungern, und streuten ihm aus Mitleid Futter hin. Sie konnten anfangs gar nicht begreifen, warum das arme Thier nicht fressen wollte. Ich glaube immer, sie haben sich eingebildet, daß er sein rechtes Futter nicht habe, und darum nichts aufspicke. — Mit der Zeit aber wurden sie wohl gewahr, daß es kein wirklicher lebendiger Vogel war.

Schlittschlaufen.

„Es wundert mich nur, fing Eduard nach einer Weile an, daß jedermann so vergnügt war auf dem Markte, und keiner über Kälte klagte; es war doch in der That recht kalt. Die Knaben sogar haschten sich um die Buden herum, und spielten Versteckens.“

Seyd ihr doch auch alle vergnügt gewesen! antwortete der Vater; warum sollten es andere nicht seyn? Die Kälte ist ja lange noch nicht unerträglich; ja in manchen Gegenden z. B. in Holland, scheint man in der Kälte erst aufzuleben.

„In